



La barriada abderitana de La Alquería honra a Nuestra Señora de Las Angustias del 24 al 27 de agosto, con sus fiestas patronales. Las actividades arrancarán el jueves día 24, a las 19:00 horas, con el Triduo en honor a la Virgen. A continuación, se llevará a cabo el pregón a cargo de María Dolores Martín Peña y la coronación de Reina, Rey y Damas. Estas fiestas concluirán en la madrugada del domingo 27 con la traca de fin de fiestas y la actuación de 'Fábula Show'. Como cada año, cientos de personas disfrutarán de estas fiestas con actividades tan emblemáticas como la recreación de Moros y Cristianos o una Jura de Bandera.

Las actividades organizadas por la comisión de fiestas tendrán comienzo el jueves con actividades como la representación de la obra de teatro 'Certamen de belleza' a cargo del grupo 'Aficionados al Teatro la Alquería'. El viernes 26 se inaugura la feria del mediodía y se llevará a cabo un concurso gastronómico realizado por la 'Asociación Cultural Alquería Viva'. A partir de las 22:00 horas el baile moderno estará garantizado con la actuación de varios grupos.

Por su parte, el sábado día 27, la jornada dará comienzo a las 11:00 horas, con la fiesta de espuma, colchonetas y juegos populares para los más pequeños. Por la tarde, es el turno de la carrera de cintas y el gran desfile de carrozas. Como colofón, 'Fábula Show' y 'El Regreso de la Década' se subirán al escenario para amenizar la velada.

El día grande de la Virgen de las Angustias será el domingo 27. Dará comienzo a las 09:30 horas con el toque de diana a cargo de la Asociación Musical 'Ortiz de Villajos' de Adra. Le seguirá una Jura de Bandera y la misa cantada por la Asociación Cultural Alquería Viva. La entrega de premios y la traca final pondrán el broche de oro a estas fiestas señaladas para todos los vecinos y vecinas de la barriada.

El Ayuntamiento de Adra intensificará durante los días previos a las fiestas de esta barriada los trabajos de adecuación y acondicionamiento. El fin es que los vecinos y vecinas de La Alquería, así como los que se trasladan para disfrutar de estos días, encuentren esta barriada en las mejores condiciones.

Adra, 18 de agosto de 2023